



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

Mazan, le 31/03/2012,

KIWANIGRAMME n°12

Réunions : tous les mercredis de 13h30 à 15h30
Au Collège A.Malraux 35 chemin du stade 84380 Mazan Tel. : 04 90 69 46 20 Fax : 04 90 69 46 21

Siège Social : 199 rue de l'Allée 84380 Mazan.

PRÉSIDENT

Pierre THERY

44 Avenue de l'Europe
84200 Carpentras
06 77 54 62 82

pierre.thery.84@gmail.com

TRÉSORIER

Grégoire PAOLI

Route de Carpentras
84410 Bedoin
04 90 65 60 25

jeanjacquesetagnes.paoli@sfr.fr

SECRÉTAIRE

Iris LENGLET

1435 Chemin pied marin
84380 Mazan
06 25 62 05 81

lenglet.iris@orange.fr

COMMUNICATION

Paulin REYNARD

Quartier Bérard 84410 Bedoin
06 07 47 65 98

niluap12@orange.fr

RESPONSABLE ARTISTIQUE

Thibaut PLANTEVIN

Collège A.Malraux 84380 Mazan
06 18 01 27 03

louprof84@gmail.com

Compte-Rendu du 01/01/2012 au 31/03/2012

CLUBS PARRAINS	INVITÉS / PRÉSENCES
* Beaumes-de-Venise * Carpentras	- Les jeunes d l'IME et du SESSAD d'Orange - Richard BAGNOL du Club Kiwanis de Carpentras
INFO À NOTER : AGENDA KIWANIS NATIONAL	JOYEUX ANNIVERSAIRES :
- 17, 18 et 19 mai 2012 : Prochain congrès national du district France/Monaco, à St Malo, en Bretagne.	- 04 janvier : Camille REYNARD (20 ans) - 08 janvier : Euryale GERMAIN - 16 janvier : Renan DAUPHIN - 19 janvier : Laurie BROCCO - 27 janvier : Piero BERNARD - 04 février : Mathias BOREL - 08 février : Énora DESAPHY et Lucien LIGOUT - 02 mars : Élian BORD



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

Réunions statutaires et investissement durant cette période :

NOM	Prénom	Présent	Excusé	Absent	%	BONUS investissement						TOTAL			
						K	Spect.	Activ. Soc.	ID Org	Texte Photos	Autre	Matériel	Plant.	Points K	%
Actifs :															
1	CORNOLLE	Antoine	9	1	0	95	1	2	4		1			8	100
2	LENGLET	S Iris	7	3	0	82	1	1	1					3	97
3	PAOLI	T Grégoire	6	4	0	75	1	2	4					7	100
4	PLANTEVIN	A Thibaut	10	0	0	100	1	2	5	1	1			10	100
5	REYNARD	C Paulin	1	8	0	20	1	2	4	2	1			10	70
6	SILVESTRE	Charlène	5	4	0	71		2	3					5	96
7	SILVESTRE	Jonathan	4	6	0	57		1	1					2	67
8	THERY	P Pierre	10	0	0	100	1	2	6					9	100
Seniors :															
9	ACHARD	Anthony	1	8	0	20		1	2		1			4	40
10	BERNARD	Piero	0	8	0	0								0	0
11	BROCCO	Laurie	2	8	0	33			2					2	43
12	DEVAUX	Arthur	0	8	0	0	1		2		2			5	25
13	NEYRON	Chloé	2	8	0	33		1	3					4	53
14	REYNARD	Camille	1	8	0	20			1					1	25
15	THERY	Mathieu	1	8	0	20		1			1		-1	1	25
Potentiels Futurs :															
16	ANSELME	Loïc	5	2	2	63		2	3				-1	4	83
17	BEN MÉZIANE	Sofiane	9	0	1	90		2	2		1			5	100
18	BOREL	Mathias	9	0	1	90		1	1			-1		1	95
19	DAUPHIN	Renan	9	1	0	95		2	3			-1		4	100
20	DESAPHY	Enora	9	1	0	95		2	2					4	100
21	GERMAIN	Euryale	7	3	0	82		2	5					7	100
22	LIGOUT	Lucien	8	0	1	89		2	2					4	100
23	MARTINEZ	Galaad	9	1	0	95		2	2					4	100
24	TALBOT	Lilian	9	1	0	95		2	2					4	100
						% de présence :							63		
Effectif antérieur : 24		Admission : 0		Démission : 0								% Coefficient Kiwanien :	76		
												Nouvel effectif :		24	

Légende : Président, Trésorier, Secrétaire, Communication, Responsable Artistique



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

PRÉAMBULE :

Kiwaniennes, Kiwaniens, bonne année 2012 !

1) Le 1^{er} loto du CKPM !

On l'a fait !!! Que d'énergie ! Belle expérience. Il faut avouer qu'on attendait plus de monde mais le froid a tout perturbé. En tous cas, on a réussi un très beau premier loto, merci et bravo à tous pour votre investissement. On fera mieux l'année prochaine dans notre nouvelle salle des fêtes de Mazan !!! Alors pensez déjà à laisser une place sur vos agendas pour le mois de février 2013.

2) Spectacle BAO-PAO :

Les rencontres avec les jeunes de l'Institut Médico-Educatif et du SESSAD d'Orange depuis plusieurs mois ont été très riches en partage, en travail artistique et en rigolades. Elles ont débouché sur un extraordinaire spectacle sur thème de la fraternité, du respect de la différence, du savoir vivre ensemble, du don de soi ; un plaisir partagé avec un super public venu très nombreux.

Que d'émotions ! BRAVO et merci à tous !

Merci à M. MATTEI et M.BORY, principaux du collège de Mazan, d'être venus encourager ce beau projet.

Un grand merci également à nos parrains du club Kiwanis de Carpentras pour la co-organisation de cette soirée.

Un immense merci à tous les clubs de la Division, les parents des jeunes, les amis, M. le Député, et tous ceux qui sont venus fort nombreux pour soutenir notre projet.

Et enfin un extraordinaire merci à l'équipe et aux jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange pour ce magnifique spectacle !

Prochain spectacle en commun : le vendredi 1^{er} juin 2012 à la salle des fêtes de Caderousse à 18h30.

Les nouveaux membres du CKPM ont prouvé leur efficacité et leur investissement, ça promet !

Bref, une année 2012 qui commence bien !!!





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

LES ACTIONS :

De janvier à mars 2012 :

- *Galette des Rois à Mazan le 06/01/2012 avec les nouveaux membres du CKPM :*

Voilà de quoi très bien commencer la première répétition de l'année. Bonne année 2012 à tous les enfants du monde !



- *Premier Loto du CKPM, le dimanche 12/02/2012 à Carpentras :*

Pour son premier loto, le CKPM s'est associé en partenariat avec l'Association France-Afrique-Madagascar dans le but d'un projet humanitaire commun. Après tous les efforts d'organisation réalisés depuis plus de trois mois et toute la publicité qu'on a faite, on pensait vraiment avoir plus de monde... Mais c'était très sympa, on fera mieux l'année prochaine ! En tous cas, merci à nos marraines de Beaumes et nos parrains de Carpentras pour leur soutien et leur participation active.



Dimanche 12 février 2012

à l'Espace Auzon de Carpentras à 15h



Association C.K.P.M.
Club Kiwanis
Percussions Mazan

www.ckpm.free.fr

et

l'A.F.A.M.
Association

France-Afrique-Madagascar

Au profit de leurs œuvres sociales

SUPER LOTO

A.F.A.M.

Original !

Six parties à thème :

- Afrique
- Musique
- Enfants / Famille
- Humanitaire / Caritatif
- Terroir
- Et la partie à l'envers !

Avec animation musicale !

Voyage en Europe pour 2 personnes,
WE dans une demeure d'hôtes*** dans le Luberon
pour 2 personnes, Repas dans un restaurant gastronomique,
VTT, Jouets éducatifs, Bons d'achat,
Synthétiseur, Guitare, Disques, Livres,
Places de concerts, Repas-spectacle,
Djembés, un an de cours de danse africaine,
Vêtements et bijoux africains, Lecteur DVD de salon,
Paniers gamis avec les produits du terroir, Cartons de vin,
Massages bien-être et réflexologie, Jambons,
et de nombreux autres lots à gagner !

1 Carton : 5€ / 5 Cartons : 20€



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

- Rencontre à l'IME d'Orange le mardi 14/02/2012 :

Ce mardi 14 février 2012, dans le cadre du CESCE (Comité d'Education à la Santé, à la Citoyenneté et à l'Environnement), 17 élèves du collège de Mazan dont plusieurs membres du CKPM sont allés à Orange pour vivre une journée extraordinaire avec les jeunes de l'Institut Médico-Educatif et du SESSAD.

Au programme :

- 8h30 : Départ en car du collège.
- 9h30 : Accueil fort sympathique, petit dèj tous ensemble au réfectoire. Chacun se présente.
- On se répartit ensuite en deux groupes :
 - * Visite du centre, présentation du SESSAD, découverte des métiers (éducatrice, orthophoniste, psychologue, kinésithérapeute) et Atelier de discussion autour du handicap.
 - * Atelier pratique de psychomotricité, sports (gym, escrime) puis Diaporama photos présentant toutes les activités de l'IME (cuisine, poterie, pré-scolaire, construction, dessin, ...)
- 12h30 : Repas ensemble au Foyer. Séance babyfoot et échanges. Monsieur MATTEI, principal du collège de Mazan, et les membres du bureau du club Kiwanis de Carpentras nous font l'honneur de se joindre à nous, et se prêtent même aux ateliers pratiques. Séance photo au soleil.
- 13h45 : Ateliers de l'après-midi : Atelier musique BAO-PAO
Atelier langage des signes
- 15h50 : Snif, il faut se dire au revoir...
- 16h45 : Retour au collège. Vivement la prochaine fois !

Un immense MERCI à toute l'équipe de l'IME et du SESSAD d'Orange ! Merci à M. MATTEI et aux membres du Kiwanis de Carpentras pour leur soutien et leur participation. Et enfin bravo aux jeunes qui ont tous magnifiquement partagé cet échange, ce moment de rencontre convivial, lors des diverses activités éducatives proposées. @ bientôt. MERCI !

Commentaires :

- "Encore merci, c'était génial. Vive l'IME et SESSAD !!" (Énora D.)
- "Merci pour cette journée formidable !!" (Euryale G.)
- "Merci beaucoup" (Antoine C.)
- "Merci à vous tous !" (Blanche S.)
- "Merci pour cette très belle journée" (Julia D.S.)
- "Merci beaucoup à toute l'équipe !" (Iris L.)
- "Merci pour ces moments : de l'énergie positive pour la fin de semaine." (M. MATTEI)





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

- *Animation musicale à la maison de retraite de Montoux le vendredi 17/02/2012 :*

Pour sa soirée à thème annuelle, la maison de retraite de Montoux (résidence J.Gontier) a fait appel au CKPM le vendredi 17 février 2012. Les jeunes du CKPM ont proposé au public enthousiaste un voyage dynamique en rythmes et en chansons à travers différents pays.

La soirée s'est déroulée en deux temps :

- d'abord un premier spectacle d'une demi-heure à 18h30 pour les 45 résidents
- puis un second à 21h devant un public de 140 personnes (famille, amis, kiwanis de Carpentras, invités extérieurs, ...) Très bonne ambiance ! M. J-M. FERRAND, député, nous a fait l'honneur de sa présence.

Lors du repas, le CKPM a pu présenter ses actions sociales. Des résidents ont alors proposé de participer à la prochaine action humanitaire par une collecte et la réalisation de petits cadeaux pour les orphelins.

À la fin du spectacle, le Président de la résidence M. René HOURQUET, également arbitre international de rugby, a offert un magnifique t-shirt de l'équipe de France à chaque jeune du CKPM !

Un immense merci à Pierre JEAN-BAPTISTE et le club Kiwanis de Carpentras pour avoir permis et organisé cette belle et sympathique rencontre. Merci à toute l'équipe de la résidence Gontier pour l'accueil et le repas. Merci aux résidents pour leur participation active et enfin bravo à tous les membres du CKPM pour leur énergie et pour l'ambiance.

- *Assemblée générale et journée détente samedi 03/03/2012 :*

Répétition avec les membres seniors, réunion bilan de notre loto, compte-rendu financier de l'année 2011 et vote du budget prévisionnel pour 2012. Puis Lasergame à Vedène et soirée raclette et Wii à Pernes-les-Fontaines !

Merci à tout le CKPM pour votre participation, votre dynamisme et votre sourire !

"Merci beaucoup, hier c'était vraiment sympa et tt." (Arthur)

"Merci pour cette soirée !" (Pierre)

"Merci pour ce petit coup de fil hier soir ! Il est très plaisant de voir qu'après 8 années d'évolution constante, les percus ont su garder l'essentiel, c'est à dire une fraternité et une joie de vivre à toute épreuve ! Des bises à tous, pour les percus hip hip hip...!" (Anthony)

"Hourra !!!" (Thibaut)

"Super soirée CKPM samedi soir !!! :) :) :)" (Euryale G.).



Commentaires des jeunes :

"Merci et encore merci pour ce concert. Et bravo à tout le CKPM pour votre réussite, on a fait un bon concert, une bonne action, merci encore d'être venus, bisous et bon week-end !!!!" (Pierre T.)

"Coucou ! Merci pour cette super soirée à la maison de retraite, je me suis vraiment éclatée !

Et les personnes avaient l'air content ; à la sortie il y a un monsieur qui m'a dit que ça avait été vraiment génial. Ça fait plaisir aussi de voir que les gens sont motivés pour la cause humanitaire, qu'ils ont tout de suite voulu acheter des CD et envoyer des aides aux enfants orphelins." (Euryale G.)





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

- Répétition au collège de Mazan le mercredi 28/03/2012 avec les jeunes de l'IME :

Huit jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange sont venus répéter les morceaux de BAO-PAO et de percussions au collège de Mazan, pour le prochain spectacle. Joli moment de travail, de partage et de rigolage ! Merci à M.BORY, principal adjoint du collège, pour son accueil et ses encouragements.

- Réunion de Division à Marseille le jeudi 29/03/2012 :

À l'occasion de la venue de notre Gouverneur Bernard TESSE, chaque club de la division Provence a présenté ses actions sociales et ses projets. Pierre et Thibaut ont représenté le CKPM. Bernard leur a proposé d'enregistrer un jingle musical pour illustrer la page d'accueil du site Internet national du Kiwanis ! (Anecdote : avec les travaux bouchant les deux autoroutes, nous sommes rentrés à 2h30 du matin !)



- Repas spectacle à la cave de Beaumes-de-Venise le vendredi 30/03/2012 :

Soirée BAO-PAO avec les jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange sur le thème « vivre ensemble, fraternité, respect de la différence et don de soi ».

Que d'émotions ! BRAVO et merci à tous !

Merci à M. MATTEI et M.BORY, principaux du collège de Mazan, d'être venus encourager ce beau projet. Un grand merci également à nos parrains du club Kiwanis de Carpentras pour la co-organisation de cette soirée et les autres clubs de la division. Un immense merci à tout le public qui est venu fort nombreux pour soutenir notre projet. Et enfin un extraordinaire merci à l'équipe et aux jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange pour ce magnifique spectacle !





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

À cette occasion, les membres du CKPM comme leurs parrains, ont pu remettre un chèque à l'IME pour soutenir les activités artistiques dont l'importance et la nécessité a été rappelée par le discours de M.FERRAND, député, que l'on remercie de son soutien.

Commentaires :

- "Chers tous qui étaient présents ce soir, la soirée fut éprouvante, mais tellement belle et intense en émotions diverses ! Nous avons prouvé, une fois plus, que le CKPM est un groupe merveilleux et uni, mais ce soir, encore davantage grâce à la « nouvelle génération », merci à tous ! J'ai pris beaucoup de plaisir à vous retrouver, et à partager ces quelques heures de « sud » avec vous. Je vous embrasse en attendant de vous revoir bientôt...
Dormez-bien et mille BRAVOS ! BONNE NUIT BIEN MÉRITÉE ! Gros bisous, @ + !" (Paulin)
- "Merci encore une fois pour la soirée, un concert tout simplement merveilleux ! Bis" (Pierre)
- "Coucou Thib' ! Super concert à Beaumes de Venise hier !!! Bravo à tous !! :D C'était G-E-N-I-A-L !!!
Un grand bravo, car ce fut vraiment un travail d'équipe, un mot : ENSEMBLE !!!" (Euryale)



Finalemment :

- Animation musicale WE à Perpignan 26 mai 2012 organisée par Georges BOUANNA. Annulée. Snif...
- Grâce à l'aide du club de Dinan, le bureau du CKPM sera présent au prochain Congrès National du Kiwanis à St Malo.

Prochainement : Réservez sur vos agendas !

- Spectacle du CKPM le mercredi 09 mai 2012 à 14h30 à l'Opéra d'Avignon !
- Participation au Congrès National du Kiwanis à St Malo mai 2012 pour les membres du bureau du CKPM.
- Spectacle à la salle des fêtes de Caderousse avec les jeunes de l'IME le vendredi 1^{er} juin 2012 à 18h30.
- Spectacle de danses africaines à Carpentras le samedi 30 juin 2012 à 20h30.

En projet :

- Un concert au Palais des Papes organisé avec le club Kiwanis d'Avignon le vendredi 1^{er} juin 2012 à 22h ?
- Enregistrement d'une musique de percussion pour illustrer la page d'accueil du site Internet national du Kiwanis.



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

BILAN : Quel programme pour ce début d'année 2012 pour le CKPM ! Que cette année soit plus belle pour tous les enfants qui sont dans le besoin.

Nous vous rappelons que vous pouvez retrouver toute notre actualité, nos kiwanigrammes et nos photos sur notre site Internet : www.ckpm.free.fr !



Et pour finir dans la bonne humeur, voici trois pensées humoristiques musicales :



- « Le son, je m'y entends. »
- « Il vaut mieux jouer dans l'orchestre de chambre de Pau que le contraire !!! »
- « Celui qui veut chanter trouve toujours une chanson. »

MusiKalement,

Rédigé par :
Paulin REYNARD, chargé de communication,
Thibaut PLANTEVIN, responsable artistique,
Et Pierre THERY, président du CKPM.